

Die neue Volkspartei

Margareten

Vandalismus an Hauswänden

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 25.03.2025 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Margareten spricht sich dafür aus, dass Wandschmierereien, gesprayte, gemalte oder geklebte Sprüche und Parolen - auf nicht extra dafür ausgewiesenen - Hauswänden und sonstigen Flächen, wie Säulen, Stromkästen, etc., kein Platz gelassen wird.

Begründung

Viele Außenwände in Margareten sind gezeichnet von Sprüchen und Wandschmierereien, oft mit politischen Botschaften oder Parolen. Hauswände sind dafür kein geeigneter Platz. Die Kunstszene soll im Bezirk blühen, genauso soll ein politischer Diskurs angeregt werden, dass dafür aber oftmals Hauswände herhalten müssen ist nicht akzeptabel. Es braucht daher ein strenges und geschlossenes Vorgehen gegen solche Wandschmierereien.

Für den Klub

KO BzR Alexander Maly

BzR Mag. Michael Matzinger, LLM

Johanna Moser, BA